
導入事例紹介  

 
株式会社オーシーエス様 

◎BtoBに特化したオンライン名刺注文システムの運

営と名刺データ作成から名刺製作および納品までの

ワンストップサービスを提供されています。 
 
◎納入年月：2018年2月 

「きりっ子MC-22T」導入の経緯  

株式会社オーシーエス様は、代表取締役の田中様が以前勤務していたデザイン会社で、

納期、価格面で満足のいく名刺を発注できなかったという経験から、現在のビジネスモ

デルを思いつき、オンラインでの名刺発注をシステム化した会社を創業されました。 

 

即日出荷に対応しているため、複数の印刷機がフル稼働しており、時間との勝負とのこ

とです。重送等の不具合による時間のロスを少しでも削減したいと思っていた時に、弊

社営業担当者からの新製品案内があり、「きりっ子MC-22T」をご導入いただきました。 

 

                 ～田中社長インタビュー～ 
 

                 Q.導入する際の決め手を教えてください。 
                  
                 弊社では、以前から「きりっ子」シリーズを使用 

                 しておりましたが、特殊用紙の重送による作業停 

                 止があり困っておりました。  
                                  
                 「きりっ子MC-22T」に新機能として超音波式重 

                 送検出機能や、きめ細かな給紙調整機能が追加さ 

                 れたことを知り、効率アップが期待できると思い 

                 導入を決めました。                  

お客様プロフィール 

●株式会社オーシーエス 
 代表取締役社長 田中真二様 



弊社に対するご意見ご要望  

現在も貴社とは逐一情報交換をさせていただいているのですが、今後も引き続きお願

いしたいことと、ユーザーの声を商品に反映していただき「きりっ子」に関わる全て

のステークホルダーでWINWINの関係を築いていきたいと思っております。 

以前の「きりっ子」では特殊用紙での重送が多かったことと、斜像調整が出来ないこともあり

悩んでおりましたが、「きりっ子MC-22T」導入により、圧倒的に効率アップに繋がりました。 

導入効果  

「きりっ子MC-22T」 

※2019年5月現在は、後継機の 

「きりっ子MC-22T Plus」を販売中。 

＜納入機器＞   

～田中社長インタビュー～ 
 
Q.主にどのようなお仕事に「きりっ子MC-22T」をご使用されていますか？ 
 
 
発色が良くなるように塗工した特殊用紙での名刺カットに使用しています。 

仕上げサイズが縦横自由にオプション無しで設定できるので、普通サイズ名刺

（91mmx55mm)以外の欧米サイズやお客様ご要望のサイズに対応出来るため

外資系企業ユーザーも多いです。 
 

複数のカットパターンもユーザーモードで10パターン管理できるところも効率

アップに繋がっております。 

 
 調整機能で 

カット精度 
アップ 


